

Presidente cubano evalúa en el oriente del país plan de medidas y prevención del coronavirus



Holguín, 7 mar (RHC) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Presidente de la República de Cuba, encabeza este 7 de marzo, en la ciudad de Holguín, el encuentro territorial de la zona oriental del país donde se presentan y evalúan las medidas de prevención del nuevo coronavirus (COVID-19) por el país.

A la reunión asisten gobernadores, primeros secretarios del Partido, directivos y especialistas del sistema de Salud Pública y de las diferentes instituciones, incluidos las instancias municipales de las provincias de Camaguey, Las Tunas, Holguín, Granma, Santiago de Cuba y Guantánamo.

Aunque Cuba no registra casos de esta epidemia como se ha informado por las máximas autoridades gubernamentales, si se implementan las acciones de control sanitarias en todo el archipiélago, donde la participación de la población y de todos los organismos resultan determinantes en el seguimiento al Plan Nacional preventivo del nuevo coronavirus, aparecido en China y extendido actualmente por diversos países de los distintos continentes.



Radio Habana Cuba